

# *Le premier groupe de migrants cubains au Costa Rica part pour les États-Unis*

---



San José, 12 janvier, (PL).- Le premier groupe de migrants cubains qui étaient coincés au Costa Rica depuis le mois de novembre poursuivent aujourd'hui leur voyage à destination des États-Unis.

Les autorités costarriciennes ont annoncé le départ de ce premier groupe en avion jusqu'au Salvador d'où il gagnera le Guatemala en bus pour ensuite s'acheminer à la frontière du Mexique.

Selon le gouvernement costarricien, chacun des migrants cubains devraient payer 535 dollars pour le transport, la nourriture, les taxes d'entrée et de sortie de chaque pays du transit et une assurance médicale.

Quelques-uns d'entre eux se sont déclarés incapables de couvrir les frais du voyage.

Le ministre costarricien des Affaires étrangères, Manuel González, a tenu à préciser que ce mécanisme n'est pas ouvert aux migrants d'autres nationalités et il a exprimé son désaccord avec la loi de rajustement cubain car, a-t-il réaffirmé, elle encourage l'émigration irrégulière allant à

l'encontre des accords migratoires passés entre La Havane et Washington.

En effet, en vertu de la loi de rajustement cubain tout Cubain ayant mis un pied sur le territoire étasunien se voit accorder automatiquement un permis de séjour et de travail.



**Radio Habana Cuba**